

Fahrradführerschein in der Klasse 4a



„Halt! Vorfahrt gewähren!“ hieß es für unsere 23 Schüler der Klasse 4a im November und Dezember in Knetzgau.

Unter der fachkundigen Anleitung der Verkehrspolizisten Herrn Krapf und Herrn Heim wurden wir im richtigen Umgang mit, und dem korrekten Fahrverhalten auf dem Fahrrad geschult.



Unter stürmischen Schneeverwehungen legten wir dann unsere Fahrradprüfung ab. Da es der Schnee Anfang Dezember aber doch zu gut meinte, musste unser Fahrradfahren in Königsberg leider ausfallen.



Die Fahrradführerscheine und Wimpel wurden uns schließlich in der Schule überreicht. So fand unser Fahrradführerschein sein Ende im Klassenzimmer und nicht auf den schneebedeckten und rutschigen Straßen Königsbergs.

Den Schnee nutzten wir und andere Schüler allerdings für eine weitere fröhliche Beschäftigung ... (siehe „Schneemannbesuch auf dem Pausenhof“)